


Уважаемые коллеги!

Высылаем июньский дайджест о деятельности Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, который со-
держит отчеты о федеральной и региональной партийной деятельности за текущий месяц.

ФЕДЕРАЛЬНЫЕ ПАРТИЙНЫЕ НОВОСТИ

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ ОБЪЯВИЛА СБОР ПОДПИСЕЙ ЗА ВВЕДЕНИЕ 
МОРАТОРИЯ НА ПЛАТЕЖИ ЗА КАПИТАЛЬНЫЙ РЕМОНТ ДОМОВ

Партия СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ объявила сбор под-
писей за введение моратория на 
сбор платежей за капитальный 
ремонт домов по всей стране. 
Партия предлагает на пять лет 
заморозить эти поборы.

«Капитальный ремонт дол-
жен быть сделан за счет государ-
ства. Только после этого можно 
передавать здания на содержа-
ние самих жителей. Государство 
пропустило сроки капительно-
го ремонта, а теперь требует от 
граждан платить за то, что дав-
но должно было быть сделано», 
– уверен Председатель СР, руко-
водитель партийной фракции в 
Госдуме Сергей Миронов.

Собранные по всей стране 
подписи будут переданы Пред-
седателю Правительства РФ 
Дмитрию Медведеву.

Обращение на имя Сергея 
Миронова (форма сбоку) можно 
отправить по электронной почте: 
spravedlivo.center@yandex.ru, 
или обычным письмом: 127051, 
Москва, ул. Петровка, д.24 стр.5.



ДЕПУТАТЫ ПРЕДЛОЖИЛИ УСТАНОВИТЬ «ПОТОЛОК» ДЛЯ КРЕДИТНЫХ СТАВОК

Лидер думской фрак-
ции «Справедливая Россия» 
Сергей Миронов пообещал 
в осеннюю сессию Госдумы 
внести ряд законопроектов, 
ограничивающих ставку 
по любым кредитам макси-
мальным уровнем в 30 про-
центов годовых. Об этом со-
общает агентство «Прайм». 
По мнению парламентария, 
это положит конец «кредит-
ному рабству» в России.

«Почему у меня есть ос-
нования говорить так? Сегодня 
40 миллионов граждан нашей 
страны имеют кредиты в бан-
ках, из них более 5 миллионов 
имеют просроченные креди-
ты», — отметил депутат. Он 
напомнил, что общая сумма 
задолженности граждан РФ 

перед банками практически рав-
на 13 триллионам рублей. «Это 
сопоставимо с бюджетом нашей 
страны. Из них минимум 500 
миллиардов рублей просрочен-
ной задолженности», — указал 
Миронов.

Глава фракции также вы-
разил возмущение методами 
работы коллекторских служб. 
«Сегодня зачастую это реальные 
полубандитские организации, ко-
торые вышибают долги абсолют-
но преступными методами, до-
водя людей до самоубийства, до 
крайней нищеты», — сказал он.

По мнению Сергея Миро-
нова, основной бич граждан РФ 
— закон о микрофинансирова-
нии. «Когда дается микрокредит 
на две недели под 900 процентов 
годовых, это то самое ростовщи-

чество в самой гнусной фор-
ме», — заключил он.

Согласно прогнозу Банка 
России, доля просроченной за-
долженности в банковском сек-
торе России вырастет с нынеш-
них 14 до 16,5-17 процентов от 
объема кредитных портфелей. 
Улучшение ситуации ожидает-
ся только во второй половине 
2016 года. При этом для того, 
чтобы препятствовать росту 
ставок регулятор принял ряд 
сдерживающих мер. В частно-
сти, были ужесточены требова-
ния к резервам по розничным 
ссудам и повышены коэффи-
циенты риска по потребитель-
ским кредитам.

Источник: Lenta.ru

ГЕНПРОКУРАТУРА ПРИЗНАЛА НЕКОНСТИТУЦИОННОЙ ПЕРЕДАЧУ 
КРЫМА УКРАИНЕ В 1954 ГОДУ

 Решение президиумов 
Верховных советов РСФСР и 
СССР о передаче Крымской 
области Украине в 1954 не со-
ответствовало Конституции. 
Об этом говорится в ответе 
Генпрокуратуры на запрос 
лидера «Справедливой Рос-
сии» Сергея Миронова. До-
кумент опубликован на офи-
циальной странице политика 
в Facebook.

«Принятые в 1954 году 
решения президиумов Верхов-
ных советов РСФСР и СССР о 
передаче Крымской области из 
состава РСФСР в состав Укра-
инской ССР не соответствова-
ли Конституции РСФСР и Кон-
ституции СССР», — указали в 
Генпрокуратуре.

В ведомстве объяснили, 
что полномочия такого орга-
на, как Верховный совет, не 
предусматривали принятия 

решений по вопросам переда-
чи входивших в состав РСФСР 
территорий другим союзным ре-
спубликам. По основному закону 
СССР они находились в компе-
тенции высших органов власти и 
госуправления.

Генпрокуратура обрати-
ла внимание, что Севастополь 
остался под юрисдикцией РСФСР 
даже после передачи Крымской 
области в состав Украины. Рос-
сийский федеральный статус Се-
вастополя был подтвержден по-
становлением Верховного совета 
России в июле 1993 года, уточни-
ли в ведомстве.

В конце мая глава Миню-
ста Александр Коновалов заявил, 
что Россия не нарушала между-
народное право, включив в свой 
состав Севастополь и Крым. По 
его словам, Москва также не счи-
тает себя нарушившей междуна-
родное право и в других аспектах 

отношений с Украиной.
В марте 2014 года в Кры-

му и Севастополе прошел ре-
ферендум, на котором жители 
полуострова решали вопрос 
о том, должен ли полуостров 
оставаться в составе Украины. 
По его итогам президент Рос-
сии Владимир Путин подпи-
сал указ о присоединении этих 
субъектов к России.

Ряд западных стран и 
Киев  не согласились с резуль-
татами референдума и обви-
нили Москву в незаконной ан-
нексии Крыма. В итоге против 
России и полуострова были 
введены санкции. Сначала 
ограничительные меры каса-
лись отдельных физических и 
юридических лиц, однако за-
тем распространились на це-
лые секторы экономики.

Источник: РБК



СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ ПРЕДЛАГАЕТ ОСВОБОДИТЬ ОТ НДФЛ 
ДОХОДЫ МЕНЕЕ 120 ТЫСЯЧ РУБЛЕЙ

Руководитель фрак-
ции «Справедливая Россия» 
Сергей Миронов и его за-
меститель Олег Нилов сно-
ва внесли в Госдуму новую 
редакцию законопроекта 
о введении прогрессивной 
шкалы налогообложения в 
РФ, которая предусматрива-
ет введение нулевой ставки 
налога для тех, кто зараба-
тывает не более 10 тысяч 
рублей в месяц.

Сумма в 10 тысяч рублей, 
как отмечают парламента-
рии в законопроекте, который 
имеется в распоряжении РИА 
Новости, является средним 
уровнем прожиточного мини-
мума для трудоспособного на-
селения в России сегодня.

Ранее депутаты от СР 
вносили разные редакции ана-
логичного законопроекта, тем 
не менее, Госдума отклоняла 
все ранее предложенные из-
менения в законодательство.

Согласно документу, 
предлагается ввести ставки 
налога в отношении доходов, 
облагаемых НДФЛ, до 120 
тысяч рублей в год включи-
тельно — нулевая ставка, по 
доходам свыше 120 тысяч, но 
не более 12 миллионов рублей 
— 13%, по доходам свыше 
12 миллионов рублей, но не 
больше 100 миллионов рублей 
— 18%. Что касается доходов 
свыше 100 миллионов рублей, 
но не более 500 миллионов 
рублей, то для них предусмо-
трена ставка налога в размере 
23%, а по доходам свыше 500 
миллионов рублей — 28%.

«Учитывая указанные 
пороги применения прогрес-
сивных ставок налогообло-

жения, законопроект затрагива-
ет минимальное число лиц, но 
именно тех, на кого приходится 
львиная доля доходов трудоспо-
собного населения нашей стра-
ны», — отмечают депутаты в 
пояснительной записке.

По их словам, положения 
законопроекта, ухудшающие 
материальное положение граж-
дан, распространяются, соглас-
но статистике, не более чем на 
0,2% социально активного на-
селения страны, то есть на лиц, 
занятых в экономике. «При этом 
совокупный объем доходов дан-
ных граждан составляет почти 
30% всех доходов граждан Рос-
сии», — добавляют эсеры.

Как считают авторы ини-
циативы, в пользу введения 
прогрессивной шкалы налого-
обложения говорит необходи-
мость выравнивания доходов 
граждан, сокращения разрыва 
в доходах между самыми вы-
сокооплачиваемыми и самыми 
низкооплачиваемыми категори-
ями работающих лиц, обеспе-

чение принципов социальной 
справедливости, а также ми-
ровая практика налогообло-
жения доходов физических 
лиц. Поступления в бюджет 
только от руководителей и 
топ-менеджмента государ-
ственных учреждений, ком-
паний и корпораций, которые 
однозначно не смогут обойти 
данный закон, составят не ме-
нее 200 миллиардов рублей в 
год, отмечают депутаты.

Ранее директор департа-
мента налогового и таможен-
но-тарифного регулирования 
Минфина Илья Трунин заяв-
лял, что Минфин РФ не счита-
ет целесообразным в ближай-
шие годы обсуждать вопрос 
о введении прогрессивной 
шкалы налогообложения в 
России. Повышенное налого-
обложение более высоких до-
ходов, по его словам, не при-
несет значимого фискального 
эффекта.

Источник: Russia-today.ru



ПРЕДСЕДАТЕЛЬ ПАРТИИ СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ РАСКРИТИКОВАЛ ПРЕДЛОЖЕНИЕ 
ОБ ОГРАНИЧЕНИЯХ ВЫПЛАТ ПО БОЛЬНИЧНЫМ

Председатель партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
Сергей Миронов выступает 
против предложения Мини-
стерства труда и социальной 
защиты повысить трудовой 
стаж, необходимый для опла-
ты больничных. По плану 
ведомства, для стопроцент-
ной оплаты больничного 
потребуется проработать 15 
лет, вместо нынешних вось-
ми, для 60% – не менее 8 лет 
(вместо пяти). Такие пред-
ложения содержатся в раз-

работанном министерством 
законопроекте, который пред-
ставлен на общественное об-
суждение.

«Эта антисоциальная мера 
ударит по здоровью миллионов 
трудящихся граждан, которые и 
так в большинстве своем пере-
носят болезни «на ногах», – счи-
тает Сергей Миронов. – В се-
годняшние непростые времена 
уже отмечается рост смертности 
в ряде регионов, и намерение 
Минтруда сэкономить на здоро-
вье населения явно не будет спо-

собствовать улучшению си-
туации. А в первую очередь 
эта мера ударит по молодым 
мамам, которые заняты рож-
дением и воспитанием буду-
щих граждан страны, и не 
успевают наработать боль-
шой трудовой стаж».

 В министерстве уверя-
ют, что инициатива направ-
лена на легализацию занято-
сти, чтобы граждане уходили 
от практики получения «се-
рых» зарплат.

 «Это, конечно, лукав-
ство: за благими намере-
ниями стоит элементарное 
желание в очередной раз сэ-
кономить на социальных вы-
платах. И это прямое поку-
шение на конституционный 
принцип, согласно которому 
Российская Федерация яв-
ляется социальным государ-
ством, – комментирует мини-
стерскую инициативу Сергей 
Миронов. – Задача прави-
тельства сегодня не в том, 
чтобы искать источники эко-
номии в социальных фондах, 
а в том, чтобы пополнять их 
в гораздо больших объемах. 
И источники для этого есть. 

Например, введение прогрес-
сивной шкалы подоходного на-
лога, которое давно предлагает 
наша партия. Мы выступаем 
за отмену льгот для богатых, и 
против экономии на здоровье 
трудящегося населения».

 Согласно опросу порта-
ла HeadHunter, лишь 4% ра-
ботающих граждан регулярно 
оформляют больничные, 20% 
не делают этого никогда, более 
половины опрошенных трудят-
ся «до последнего».



АНАТОЛИЙ АКСАКОВ НАГРАЖДЁН ОРДЕНОМ «ЗА ЗАСЛУГИ ПЕРЕД ОТЕЧЕСТВОМ» 
ЧЕТВЁРТОЙ СТЕПЕНИ

Депутат фракции «Спра-
ведливая Россия» в Госдуме, 
председатель Комитета ГД 
по экономической политике, 
инновационному развитию и 
предпринимательству Анато-
лий Аксаков награжден ор-
деном «За заслуги перед От-
ечеством» четвертой степени. 
Торжественная церемония 
награждения прошла 1 июля 
в Государственной Думе РФ.

Орден «За заслуги перед 
Отечеством» четвертой степе-
ни Анатолию Аксакову, по по-
ручению Президента России 
Владимира Путина, вручил 
Председатель Госдумы Сергей 
Нарышкин «за большой вклад 
в развитие российского парла-
ментаризма и активную зако-
нотворческую деятельность».

Орден «За заслуги перед 

Отечеством» – государственная 
награда Российской Федерации, 
вручается за особо выдающиеся 
заслуги, связанные с укреплени-
ем российской государственно-
сти, социально-экономическим 
развитием страны, научно-ис-
следовательской деятельностью, 
развитием культуры и искусства, 
выдающимися спортивными до-
стижениями, укреплением мира, 
дружбы и сотрудничества между 
народами, за значительный вклад 
в укрепление обороноспособно-
сти страны. Девиз ордена «Поль-
за, честь и слава» повторяет девиз 
императорского ордена Святого 
Владимира.

Награждение орденом «За 
заслуги перед Отечеством» осу-
ществляется последовательно, от 
низшей степени к высшей. Лица, 
представляемые к ордену «За за-

слуги перед Отечеством» чет-
вертой степени, должны быть 
награждены медалью ордена 
двух степеней. Анатолий Ак-
саков был награжден медалями 
ордена «За заслуги перед От-
ечеством» первой и второй сте-
пени ранее – в 2003 и 2007 году.

Анатолий Аксаков имеет 
ряд других высоких наград, в 
том числе высшие награды Гос-
думы – почетная грамота и по-
четный знак Государственной 
Думы РФ «За заслуги в разви-
тии законодательства и россий-
ского парламентаризма», а так-
же Благодарности председателя 
Правительства РФ, Министра 
финансов РФ и директора Фе-
деральной службы безопасно-
сти.

ОЛЬГА ЕПИФАНОВА ОБ ИТОГАХ ВЕСЕННЕЙ СЕССИИ ГОСДУМЫ

Заместитель председа-
теля Комитета Госдумы по 
вопросам семьи, женщин и 
детей Ольга Епифанова про-
комментировала итоги весен-
ней сессии Госдумы:

– Весенняя сессия оказа-
лась достаточно трудоемкой. 
Правительство, взявшееся за 
оптимизацию бюджета страны, 
сделало из нашей работы над 
плановым бюджетом и законо-
проектами, требующими госза-
трат, буквально политическую 
торговлю за сохранение госу-
дарственных обязательств в со-
циальной сфере.

Некоторые ценные зако-
нопроекты нашей фракции на 
этом фоне были так и не при-
няты. Например, касающиеся 
индексации пенсий, повыше-
ния зарплат бюджетным работ-
никам, социальной поддержки 
инвалидов, продления льгот се-
мьям студентов-инвалидов по 

оплате жилья, признания статуса 
специальной льготной категории 
граждан «дети войны».

В эту сессию наш Комитет 
по вопросам семьи, женщин и де-
тей настоял на сохранении выплат 
материнского капитала в полном 
объеме. И это несмотря на сокра-
щение федерального бюджета по 
статье «Охрана семьи и материн-
ства» на 20%.

Депутат нашей фракции в 
Госдуме Николай Левичев недав-
но возглавил специально создан-
ную рабочую группу, в которой 
трудятся независимые эксперты. 
Они должны определить методи-
ку подсчета тех резервов тамо-
женных платежей, которые пока 
не попадают в бюджет, но могут 
выступить хорошим источником 
для его пополнения.

Одним из наиболее важ-
ных положительных событий 
весенней сессии считаю завер-
шившуюся работу над большим 

системным законом о государ-
ственно-частном партнерстве. 
Кроме того, мы приняли зако-
нопроекты о трехлетнем мо-
ратории на проверки малого 
бизнеса и о поддержке средне-
го и малого бизнеса. Согласно 
последнему документу, будет 
создана Федеральная корпора-
ция развития малого и среднего 
предпринимательства, что не-
сомненно должно повлиять на 
стимулирование деловой актив-
ности в сфере МСП.

В прошлом году мы с кол-
легами внесли на рассмотрение 
в Госдуму законопроект, кото-
рый впервые вводит в россий-
скую практику определение 
социального предприниматель-
ства, уравнивает их с другими 
малыми и средними предпри-
ятиями и позволяет претендо-
вать на государственную под-
держку.



РЕГИОНАЛЬНЫЕ ПАРТИЙНЫЕ НОВОСТИ

II КОНФЕРЕНЦИЯ СПРАВЕДЛИВОЙ СИЛЫ В МОСКВЕ

В Москве прошла II 
Конференция Социал-демо-
кратического союза молоде-
жи Справедливая Сила. В 
мероприятии приняли уча-
стие 58 регионов России, от 
Калининграда до Магадана.

С приветственным сло-
вом к собравшимся обратился 
лидер Партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ Сергей Миро-
нов. Он поблагодарил членов 
Справедливой Силы за актив-

ную гражданскую позицию и 
сообщил о том, что 20% мест в 
избирательных списках на гря-
дущих в 2015 году выборах бу-
дет выделено представителям 
Справедливой Силы.

Илья Свиридов, председа-
тель СДСМ Справедливая Сила, 
рассказал об итогах работы орга-
низации за три года и сообщил, 
что на ближайшее время запла-
нирован запуск нового проекта 
по созданию предвыборного ка-

дрового центра, в котором бу-
дет вестись подготовка специ-
алистов для работы в штабах 
во время предвыборных кам-
паний, а также формироваться 
кадровый резерв для партии. 
Цель мероприятий – обеспече-
ние предвыборной кампании 
2016 года.

Во второй части меро-
приятия региональные отделе-
ния Справедливой Силы пред-
ставили проекты, которые 
реализуются ими в настоящий 
момент или планируются к за-
пуску в ближайшее время. О 
своих инициативах рассказали 
представители Москвы, Ар-
хангельска, Воронежа, Чечен-
ской республики, Свердлов-
ской области, Калмыкии.

Пермский край на Кон-
ференции представляли Пред-
седатель регионального от-
деления СДСМ Ярослава 
Обухова и активист движения 
Александр Ноздрюхин. Работу 
пермского отделения призна-
ли успешной, вручив благо-
дарность за активное участие 
в деятельности Общероссий-
ского движения Справедливая 
Сила.



ДЕНЬ ПАМЯТИ И СКОРБИ В ПЕРМИ

Делегация Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
приняла участие в возло-
жении цветов к мемориалу 
«Скорбящая».

Ритуал воинской славы 
прошел у мемориала «Скор-
бящая» на Егошихинском 
кладбище. На нем находится 
воинское кладбище, где по-
коятся останки 2223 бойцов и 
командиров Красной Армии, 
умерших от ран в госпиталях 
города в годы Великой Отече-
ственной войны.

В возложении венков 
приняли участие губернатор 

В КИЗЕЛЕ СТАРТОВАЛ ПРОЕКТ ПО ТРУДОУСТРОЙСТВУ МОЛОДЁЖИ

С 1 июня при под-
держке Партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ и кизе-
ловского Центра занятости 
населения на работу трудо-
устроен первый поток под-
ростков.

Как рассказывает иници-
атор проекта – Председатель 
Совета местного отделения 
Партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ в Кизеловском рай-

оне Владимир Семенов, за лето 
будет трудоустроено три потока 
ребят, формирование проходит 
в Центре занятости населения. 
Ребята из первого потока уже 
приступили к работе.

В компании ООО «Дом 
Семенова» они будут выполнять 
подготовительные перед по-
краской и покрасочные работы 
вместе с направленным от Цен-
тра занятости специалистом – 

Пермского края Виктор Ба-
саргин, глава города Игорь 
Сапко, глава администрации 
Перми Дмитрий Самойлов и 
другие официальные лица го-
рода и края.

Представители обще-
ственных и религиозных ор-
ганизаций, политических 
партий также почтили память 
всех погибших во время Ве-
ликой Отечественной войны. 
Цветы к «Скорбящей» возло-
жили и приглашенные вете-
раны, которых сопровождали 
волонтеры, а также учащиеся 
пермских школ.

штукатуром-маляром Ольгой 
Гладких. По окончании ра-
боты, в конце месяца, ребята 
получат свою первую заработ-
ную плату. По итогам летней 
занятости подросткам вручат 
трудовые книжки с первой за-
писью о месте работы.

Важно отметить, что 
оформление ребят на работу 
происходит в полном соответ-
ствии с законодательством.



О ПЕРСПЕКТИВАХ МОЛОДЁЖИ В ПОЛИТИКЕ

25 июня в актовом зале 
Администрации Куединского 
района состоялся «круглый 
стол» с представителями 
местных отделений полити-
ческих партий 
на тему: «О 
перспективах 
создания «мо-
лодежных кры-
льев» политиче-
ских партий на 
территории Ку-
единского райо-
на».

В «кру-
глом столе» при-
няли участие 
А . С . Н и к и т и н , 
представитель 
Регионального 
отделения по-
литической партии «Единая 
Россия», А.И. Кирова, руко-
водитель местного отделения 
Политической партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, Я.О. 
Обухова, Председатель Регио-
нального отделения социал-де-

мократического союза молодежи 
Справедливая Сила, Л.С. Пост-
нова, представитель местного от-
деления КПРФ.

Представители политиче-

ских партий рассказали собрав-
шейся молодежи о имеющихся 
под «крылом» партии моложен-
ных политических движениях, 
так называемых «молодежных 
крыльях». До слушателей была 
доведена информация о проде-

ланной политическими партия-
ми, «молодежными крыльями» 
работе, о совместной работе 
«молодежных крыльев» и по-
литических партий. В меро-

приятии приняли 
участие члены 
М о л о д е ж н о г о 
парламента, Мо-
лодежной изби-
рательной комис-
сии, а также все 
желающие. Все 
присутствующие 
смогли задать ин-
тересующие их 
вопросы и полу-
чили на них от-
веты.

В заключе-
нии было отмече-
но, что в случае 

инициативы создания молоде-
жью Куединского района по-
литического движения, при-
сутствующие представители 
политических партий готовы 
оказать всестороннюю под-
держку, взять под «крыло».

САБАНТУЙ В БЕРЁЗОВСКОМ РАЙОНЕ

Двенадцатый по счету 
районный Сабантуй прошел 
на территории Кляповского 
сельского поселения под ку-
раторством березовских эсе-
ров.

Сагира Бормотова, Пред-
седатель Совета местного отде-
ления Партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ в Березовском 
районе и по совместительству 
Председатель ТНКОЦ «Шау-
ба» делится впечатлениями от 
ставшего интернациональным 
праздника.

– Многое впечатляло на 
этом празднике – неописуемая 
красота площади Сабантуя с 
высоченными соснами, спаса-
ющими гостей праздника от 

палящего солнца, превосходный 
вид со сцены противоположного 
берега пруда, многочисленные 
торговые палатки, образовавшие 
своеобразный коридор от ворот 
до сценической площадки, удач-
ное размещение аттракционов. 
Словом, чувствовалось – органи-
заторы праздника сработали чет-
ко.

Главные события происхо-
дили на красочной сцене, где на 
протяжении пяти часов атмосфе-
ру праздника создавали задорные 
ведущие. В честь Сабантуя тра-
диционно прошли чествования 
передовиков сельхозпроизвод-
ства, именитых людей поселения 
по разным номинациям. Украше-
нием праздника стало выступле-

ние артистов из Республики 
Татарстан: Ильфира Исламова 
и Рамиса Даутова. Наш татар-
ский праздник давно уже стал 
интернациональным, казалось, 
здесь гуляла половина жителей 
Кляповского поселения и не 
только.

Наш Сабантуй вновь «от-
правился в путешествие», уже 
по третьему кругу по деревням 
Шаубы. Переходящий символ 
«тастымал» передали в Батери-
ки, туда, где в 2004 году состо-
ялся первый районный празд-
ник.

По материалам источников: 
Сельская новь



Наши именинники:

С ДНЕМ РОЖДЕНИЯ, ДОРОГИЕ ДРУЗЬЯ!

Желаем вам и вашей семье крепкого здоровья, 
счастья, силы и мужества, добра и радости, 
благополучия и долголетия, успехов на вашем 

профессиональном поприще!

10 Июля

14 Июля

15 Июля

21 Июля

22 Июля

23 Июля

29 Июля

29 Июля

Горбунов Сергей Антонович

Семерикова Юлия Степановна

Иванов Геннадий Федорович

Ванюкова Светлана Анатольевна

Дашкевич Виктор Иванович

Загвоздкин Виктор Иванович

Дума Татьяна Александровна

Головкин Игорь Владимирович

Депутат Совета депутатов Сивинского сельского 
поселения Сивинского муниципального района

Депутат Совета депутатов Гайнского сельского 
поселения Гайнского муниципального района

Депутат Земского Собрания Осинского
муниципального района

Депутат Совета депутатов Асовского сельского 
поселения Берёзовского муниципального района

Депутат Земского Собрания Чердынского 
муниципального района

Председатель Совета МО в Октябрьском районе

Председатель Совета МО в Соликамском районе

Депутат Земского Собрания Горнозаводского 
муниципального района
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